

# Hilfe für die Helfer

## Sparkasse unterstützt Ukraine-Projekte im Landkreis



Eine Spende an den JFV Bad Hersfeld: Damit werden Trainingskleidung und Equipment für die geflüchteten Kinder angeschafft. Fotos: Sparkasse Hersfeld-Rotenburg/NH

**Hersfeld-Rotenburg** – Die Bereitschaft örtlicher Vereine und Organisationen, Flüchtlinge aus der Ukraine mit Sach- und Geldspenden zu unterstützen, ist im Landkreis Hersfeld-Rotenburg groß. Außerdem helfen Vereinsmitglieder ehrenamtlich bei der Integration. Sie organisieren Sport- und Spielenachmittage oder Sprachunterricht, um nur einige Beispiele zu nennen.

Die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg unterstützt mit der Aktion „Gemeinsam sind wir stark!“ verschiedene Vereine und Organisationen, die Projekte für angekommene Ukraine-Flüchtlinge planen oder organisieren, mit einer Spende von jeweils 1000 Euro. Damit werden gezielt Initiativen gefördert, die den Hilfesuchenden im Landkreis zugutekommen.

Ebenso unterstützt die Sparkasse die Arbeit der Tafeln im Landkreis. Seit der Ukraine-Krise ist hier eine erhöhte Nachfrage zu verzeichnen. Über das Kundenbonusprogramm STARS der Sparkasse werden Kundenspenden für die Tafeln in Bebra und Bad Hersfeld bis zu einem Betrag von 5000 Euro verdoppelt.

Folgende Vereine haben für ihre Unterstützung bereits eine Spende der Sparkasse erhalten: Über eine Spende von 1000 Euro freute sich der JFV Bad Hersfeld. Im Auestadion besuchten Katharina Funk und Justine Gleim von der Sparkassen-Geschäftsstelle Am Rathaus den Verein. Mit der Spende werden Trainingskleidung und Equipment für die geflüchteten Kinder angeschafft. Der Verein setzt sich sehr für den Jugendfußball ein. Da die Kinder meist kein deutsch oder englisch sprechen, ist eigens ein russischsprachiger Trainer engagiert, der einmal pro Woche mit den Jugendlichen trainiert.

In Rotenburg hat sich der Verein Ukraine Hilfe- und Kulturverein Bad Hersfeld-Rotenburg e.V. gegründet. Die wichtigsten Vereinsziele sind Integration, Organisation von Hilfsgüter-Transporten, Hilfsangebote für Kriegsoffer sowie das Sammeln von Spenden zur direkten Hilfe.

Eine Betreuungsgruppe mit Erzieherinnen, die geflüchtet sind, leitet zusammen mit Dolmetschern Jugendliche an, hier zu bestehen. Hierzu wurde eine Spende von 1000 Euro an den Verein überbracht. Bebra integriert ukrainische Flüchtlinge unter dem Motto „Bebra wird bunter“ in das kulturelle Leben der Stadt und veranstaltete jüngst mit dem Rehasportverein Bebra e.V. für Neuankömmlinge ein gelungenes Fest mit Musik und Möglichkeiten zum gemeinsamen Sporttreiben und Wandern. Eine Spende von 1000 Euro hat hier gute Verwendung gefunden.

Die Christliche Gemeinde Bad Hersfeld e.V. bietet den Flüchtlingen eine Erstunterkunft und die Vermittlung von Wohnraum in Kooperation mit dem Fachdienst für Migration in Hersfeld-Rotenburg. Sie leistet Ersthilfe bei der Versorgung mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln. Auch Lebensmittelpakete werden für die Ukraine mit vielen Freiwilligen und ukrainischen Flüchtlingen gepackt. Besucht wurde der Verein von Holger Häde und Horst Vollmer von der Sparkasse, die von dem Engagement beeindruckt waren und eine Spende über 1000 Euro übergaben.

In Heringen sowie seinen angrenzenden Orten ist der Förderverein der ev. Kirche, der Christophorus e.V., für Geflüchtete da. Um eine schnelle Integration zu ermöglichen, werden Treffen der Begegnung für Kinder und Erwachsene organisiert und Angebote zum Erlernen der deutschen Sprache gemacht. Im Rahmen eines wöchentlich zweimal stattfindenden Deutsch-Kurses überreichten Reiner Dehnert und seine Kollegin Tanja Steinhauer von der Sparkasse Heringen eine Spende von über 1000 Euro. Weitere Spendenübergaben der Sparkasse sind bereits in Planung. red/ebe